



Ayuntamiento de Morata de Tajuña



El alcalde de Morata dará de desayunar palmeritas a los sintecho de San Antón

- El alcalde y el Padre Ángel servirán los desayunos de la famosa repostería morateña en reconocimiento a la labor de Mensajeros de la Paz.

El alcalde de Morata de Tajuña, Ángel Sánchez, acompañado del Padre Ángel y del concejal de Servicios Sociales de la localidad, Vicente Real, darán de desayunar a los sintecho que acudan el próximo lunes a los desayunos de la parroquia de San Antón, sede de la organización Mensajeros de la Paz.

Los más de 150 sintecho que, cada día, acuden a este desayuno tomarán las famosas palmeritas de Morata y café gracias al Ayuntamiento, que quiere así reconocer la labor que la organización del Padre Ángel realiza en el municipio, donde tiene una de sus residencias y que, además, sufragó el comedor de 55 niños durante todo el verano y la cena de Nochebuena de 100 familias morateñas sin recursos.

Es la primera vez que un responsable político acude como voluntario a estos desayunos que comenzaron a repartirse hace más de un año.

El alcalde de Morata da de desayunar palmeritas a los sintecho de San Antón

Lugar: Iglesia de San Antón (Calle de Hortaleza, 63)

Fecha: Lunes 16 de enero a las 08:00 horas

Convocatoria de Prensa